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ANFRAGE 

 
 
des Abgeordneten Zinggl, Freundinnen und Freunde 
 
an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft & Kultur 
 
betreffend Sammlungstätigkeit der Bundesmuseen  
 
Im Unterschied zu den Ausgaben aus den Jahren zuvor enthält der Kulturbericht 
2003 keine Darstellung der Entwicklung der Sammlungsankäufe der Bundesmuseen.  
 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 
 

1. Wieso wurde im Kulturbericht 2003 auf die bisher übliche Darstellung der 
Entwicklung der Sammlungsankäufe der Bundesmuseen verzichtet? 

2. Wie hoch war 2003 der Betrag für die Sammlungserweiterung der 
Bundesmuseen insgesamt und wie verteilt sich diese Gesamtsumme auf die 
einzelnen Häuser? 

3. Warum werden die Ausgaben für den Denkmalschutz im Kulturbericht nicht 
detailliert angeführt? 
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